


[Retour au sommaire](#)

William St-Hilaire, C.A.L.Q.
Membre du premier conseil d'administration

Compagne des arts et des lettres du Québec



En épinglant l'insigne honorifique, **Marie Côté**, présidente du conseil d'administration du CALQ, nomme **William St-Hilaire** Compagne des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015. Photo: Anis Hammoud



Insigne honorifique de l'Ordre des arts et des lettres du Québec conçu par **Christine Dwane** pour le Conseil des arts et des lettres du Québec.

Le texte de présentation qui suit a été prononcé lors de la cérémonie de remise de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015.

Sous ce prénom d'homme se cache une femme à l'image élégante et au parcours inusité. Études en musique, plus particulièrement le clavecin, puis impresario, notamment de Bob Walsh. Suivra la direction générale de l'ensemble I Musici de Montréal. Pendant trois ans, **William St-Hilaire** siège au premier conseil d'administration du CALQ et, durant dix ans, poursuit une carrière à la Société Radio-Canada au sein de l'équipe des communications. Elle fait sa marque dans le milieu littéraire québécois avec la publication de son premier recueil de nouvelles érotiques, *Banquette, placard, comptoir et autres lieux*, qui sera le prélude à d'autres nouvelles publiées en rafales entre 2002 et 2006. Son premier roman, *Les femmes planètes*, paru en 2010, délaisse le style coquin pour se rapprocher du coeur. Présidente-directrice générale et artistique du festival Metropolis Bleu depuis 2011, William St-Hilaire est à la tête d'un événement d'envergure internationale qui fait la promotion de la littérature issue de tous les horizons.



William St-Hilaire, Compagne des arts et des lettres du Québec, entourée de **Marie Côté**, présidente du conseil d'administration du Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ) et de Stéphan La Roche, président-directeur général du CALQ, le 23 mars 2015. Photo: Anis Hammoud



William St-Hilaire signe le Livre d'or de l'Ordre des arts et des lettres du Québec, le 23 mars 2015, à Montréal. Photo: Anis Hammoud



[← Retour à la page d'accueil](#)

Québec 

© Gouvernement du Québec, 2015